

CATALUÑA TRAS SOLUCIONARSE JULIO

La Generalitat asegura a los centros el cobro en agosto

■ Carmen Fernández Barcelona

Todos los centros sanitarios catalanes podrán hacer frente finalmente a las nóminas de sus empleados este mes, aunque en algún caso sólo en una parte proporcional, y en agosto la Generalitat les ha asegurado que volverán a cobrar del Servicio Catalán de la Salud (CatSalut) con normalidad, según informó ayer al cierre de edición la directora de la patronal

Unión Catalana de Hospitales, Helena Ris.

Para hacer frente a la falta de liquidez, el Gobierno autónomo ha analizado los problemas de cada hospital y, entre otras medidas, se han pactado aplazamientos de pago a la Seguridad Social, el CatSalut ha hecho reconocimientos de deuda y la Generalitat ha aplicado el mecanismo de la tesorería corporativa

o agregada para redistribuir recursos. Algunos de centros de titularidad privada que cobraron deudas del sector público a través del ICO han echado mano de su propia tesorería.

Según Ris, el CatSalut estará pagando ahora a sus proveedores asistenciales públicos y privados a 90 días, por lo que en agosto pagará la factura correspondiente al mes de mayo.

A pesar de los problemas de liquidez de la Generalitat, los centros sanitarios están cumplimiento con el presupuesto previsto para este año, en buena parte gracias a los acuerdos alcanzados con las plantillas, que expiran el 31 de diciembre. En septiembre tendrán que empezar a renovarse estos pactos, al igual que el convenio del sector, ultrapasado desde el año 2008.